
 

 

É com muita alegria, que nos dedicamos à realização do XV Congresso 

de Educação Física de Volta Redonda. Fazer um congresso não é fácil 

em nenhum momento e em nenhuma condição, mas aqui estamos 

nós lançando mais uma edição desse evento que é de extrema 

importância para os alunos e profissionais de Educação Física. Digo 

nós, porque a organização do congresso não é feita por somente uma 

pessoa, e sim por um grupo abnegado que acredita na socialização do 

conhecimento.  

Agradecemos imensamente a rede de colaboradores que tivemos 

para essa realização, que começa com a FOA/UniFOA, vai até o grupo 

de profissionais que aqui estarão dividindo seus conhecimentos, e 

chega ao SESC e ao CFREF1, que aliás, estão conosco já há anos nessa 

realização. Muito obrigado pela parceria.  

Este congresso foi feito para todos e todas sem qualquer tipo de 

discriminação, então sejam bem-vindos e desfrutem de tudo o que 

puderem. 

Desejamos um excelente congresso a todos. 

 

Prof. Dr. Silvio Henrique Vilela 
Coordenador Geral do Congresso 

 


